



Wandabzugshaube MAW-AZH / Wall outlet hood

Typ / Model: MAW-AZH-01

Bestelldaten/ Ordering:
Typ/Type: MAW-AZH-01
Best.-Nr./Order-no.: AS0000335

Anwendungsbereich und Funktionsbeschreibung

Die Abzugshaube dient zur Absaugung von schädlichen Dämpfen, die beim Arbeiten mit chemischen Reinigungsmitteln entstehen.

Es ist unbedingt erforderlich, eine Abluftleitung einzusetzen (z. B. ein Rohr \varnothing 160mm, nicht länger als 4-5 m), die die Luft nach außen abführt.

Die Abzugshaube ist ein Elektrogerät in Schutzartausführung Klasse I.

Die Abzugshaube wird fest an der Wand über der Emissionsquelle montiert (in einem Abstand von ca. 50 – 65 cm oberhalb des z.B. Reinigungsbereiches).

Application area and description of functions

The extractor hood is used to extract harmful vapors when working with chemical cleaning agents. It is absolutely necessary to use an exhaust duct (approx. a pipe \varnothing 160mm, not longer than 4-5m), which will drain the air to the outside.

The hood is an electrical appliance in protection class I.

The hood is fixed to the wall above the emission source (at a distance of about 50 - 65 cm above the cleaning area).



Technische Daten:

Versorgungsspannung	230 VAC / 50Hz
Motor des Lüfters	1
Filter (Anzahl/Art)	1 / Edelstahl Feinfilter
Leistungsstufen / Geschwindigkeit	1
Ausgang	\varnothing 160 mm
Leistungswert	ca. 600 m ³ /h
Stromaufnahme	112 W
Betrieb Geräusch	Max. 55 dBA
Gewicht:	20,5 kg
Betriebsart	Abluft
Farbe	Edelstahl INOX matt

Technical data:

Supply voltage	230 VAC / 50Hz
Motor of the fan	1
Filters (Quantity/type)	1 / Stainless steel fine filter
Power levels / speed	1
Output	\varnothing 160 mm
Power value	Ca. 600 m ³ /h
Power consumption	112 W
Operating noise	Max. 55 dBA
Weight:	20,5 kg
Operating mode	Exhaust air or circulating air
Colour	stainless steel - INOX matt

Optionen:

Options:

Besonderheiten:

- sehr robuste und langlebige Ausführung
- geringer Wartungsaufwand

Extras:

- very robust and long life design
- low maintenance

Für mehr Informationen, fordern Sie bitte den Ausschreibungstext und / oder den Montageplan an.

For more information, please request the specification text and / or the assembly plan.

• Wir behalten uns vor jederzeit technische Änderungen an der Anlage vorzunehmen, um Sicherheit, Zuverlässigkeit, Funktion und Design zu verbessern. Alle Informationen in diesem Datenblatt wurden sorgfältig geprüft. Dennoch können wir keine Haftung für Fehler übernehmen. Die Bilder können vom Original abweichen.

• We reserve the rights for any time to make technical changes to the system for security, improve reliability, function and design. All information in this data sheet has been carefully checked. However, we can accept no liability for errors take over. The images can be differing from the original.